Imperativo
Podemos decir que hay solo dos formas de imperativo (2. Pers. singular. y 2. Pers plural afirmativo). Para el resto de las formas utilizamos las formas de subjuntivo. Se forma a partir de la 1. Pers. Sing. de presente con la vocal -e (en los verbos en -ar) y la vocal -a (en los verbos en -er,-ir).
Ejemplos: trabajar, comer, escribir

Trabajar




Comer


trabaja
no trabajes


come

no comas


trabaje
no trabaje


coma

no coma

trabajemos
no trabajemos

comamos
no comamos

trabajad
no trabajéis


comed
no comáis

trabajen
no trabajen


coman
no coman

Escribir

escribe

no escribas

escriba

no escriba

escribamos

no escribamos
escribid

no escribáis

escriban

no escriban

Formas irregulares en la forma de tú:

decir:di

salir: sal

hacer:haz

tener: ten

ir: ve


venir: ven

poner: pon

ser: sé

Formas irregulares en la forma de usted (subjuntivo):

dar: dé

ir: vaya

estar:esté

ser: sea
